

Las autoridades investigan el asesinato de cuatro personas en zona rural de Zaragoza y el desplazamiento de 13 familias en el municipio de Vegachí.

Las semillas de terror que las bandas criminales riegan desde hace meses por el Bajo Cauca y el Nordeste siguen dejando maleza. Esta vez en Vegachí trece familias se desplazaron de la vereda Moná a la cabecera municipal y en Zaragoza fueron asesinadas cuatro personas en extrañas circunstancias.

Faber Armando Vidal Escudero, alcalde de Vegachí, aseguró que después de que miembros de «los Urabeños» asesinaran «con arma blanca al administrador de una finca en la vereda Moná -todo sucedió en la madrugada del miércoles pasado- la gente por miedo se desplazó».

Según la secretaria de Educación de Vegachí, Carmenza López, que ha estado al frente de la situación reubicando a los niños en escuelas, «son 13 familias las que han llegado hasta el pueblo, son más de 50 personas».

Por otro lado, el alcalde de Zaragoza, Camilo Mena, confirmó el asesinato de las cuatro personas en la vereda La Palizada del corregimiento Buenos Aires, para lo que dijo que «hay información, no corroborada, que son problemas de vendetas entre las bandas».

Juan Yalí, personero de Zaragoza, denunció que en el municipio «hay mucho riesgo para los jóvenes. Necesitamos presencia del Estado. Que rotén a policías y militares, porque escoba nueva barre mejor. La situación es muy complicada en esa vereda que está muy cerca a El Bagre».

El coronel Juan Carlos Vargas Carvajal, comandante de la Brigada XIV del Ejército, aseguró que han realizado ya dos operativos en la vereda la Moná (Vegachí) porque «se han venido presentando enfrentamientos entre Urabeños y Rastrojos, que se vinieron de Segovia y Remedios. Son unos asesinos y toman las represalias con un señor y lo asesinan».

Por su parte, el coronel Luis Fernando Jaramillo, comandante de la Brigada XI, dijo que se han presentado combates por «ajuste de cuentas. De las cuatro personas, tres estaban señaladas por la Sijín. Los cuatro intimidaban a comerciantes. Se cree que eran divisiones de los Rastrojos».

Desde Policía Antioquia aseguraron que en Zaragoza los muertos eran de Valle y

Risaralda, «gente que extorsionaba. Los dos hechos se investigan».

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/N/nordeste_y_bajo_cauca_en_vilo_por_guerra_de_bandas/nordeste_y_bajo_cauca_en_vilo_por_guerra_de_bandas.asp